

Le merveilleux voyage

Il était une fois le prince Ciel qui vivait dans les nuages avec sa princesse. C'est grâce à eux qu'il y avait la pluie, le vent, la neige, le soleil, l'orage sur terre. Le prince Ciel était de petite taille, avec de longs cheveux bleus, des yeux bruns et une grande cape blanche. La princesse était petite avec de grands cheveux arc-en-ciel, et des beaux yeux bruns.

Un jour qu'ils se reposaient tranquillement dans leurs nuages, un dragon surgit et enleva la princesse, pour avoir de la compagnie. Celui-ci la prit et l'emmena dans sa grotte.

Ciel descendit du ciel grâce au vent, mais le dragon lui fonça dessus. Ciel réussit à l'éviter grâce au vent qui l'emporta de côté. Il arriva enfin dans la grotte et se trouva face à cette bête. Le dragon avait une peau verte, une grande queue, d'immenses yeux, des grosses dents et des écailles sur le dos. Le prince courageux vit la bête et lui dit : « Je veux juste retrouver la princesse, rends-la moi. » Le dragon répondit en s'énervant : « Je ne veux pas la rendre car maintenant elle est à moi. » Il la serra contre lui et lança un jet de feu.

Le prince blessé, souffrant, proposa à la bête qu'il vienne les voir de temps en temps dans leurs nuages, car le prince ne voulait plus que le dragon s'énerve. Le dragon se calma et accepta avec joie.

La princesse et le prince montèrent sur le dos du dragon et ils repartirent dans les nuages. A leur arrivée ils firent la fête, avec un nouvel ami, tous très heureux.

Moralité :

Dans la vie, il faut savoir prendre du temps pour partager avec ceux qui souffrent de la solitude.

